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День Памяти и Скорби

Напомним, на предыдущем заседании депута-
там городского Совета были представлены целых 
три проекта Положения об Общественной палате: 
один - разработанный Администрацией города, 
и два - инициативной группой жителей. Для бо-
лее глубокого изучения вопроса и возможного 
сближения позиций сторон была создана рабочая 
группа, в состав которой вошли представители Со-
вета депутатов, Администрации и инициативной 
группы.

Рабочая группа собиралась трижды, и в ре-
зультате более глубокого изучения документов 
и опыта работы Общественных палат в других 
муниципальных округах соотношение голосов 
в пользу того или иного проекта изменилось. 
Когда на третьем заседании В.И.Телющенко со-
общил, что Администрация внесла в свой проект 
изменения, предложенные, в том числе членами 
инициативной группы, представители этой груп-
пы А.П.Сороковиков и Г.В.Дементьев высказались 
за этот проект, отказавшись от собственного. 
Еще один представитель инициативной группы 
Р.В.Фурцев заявил, что выскажет свое мнение 
только после изучения доработанного проекта 
Положения.

В коридорах власти

Теперь слово за депутатами
В минувший четверг, 16-го июня, в городской Администрации состоялось третье заседа-

ние рабочей группы по созданию в Протвино Общественной палаты. Как известно, ход этого 
процесса подкреплен стремлением не только власти города, но и самих жителей в лице 
инициативной группы. Правда, их мнения о способах создания, принципах деятельности 
этого органа, а также о необходимости принятия Положения об ОП Советом депутатов ока-
зались диаметрально противоположными.

В итоге было решено принять за основу про-
ект, доработанный Администрацией с учетом 
замечаний рабочей группы, оформить итоговый 
протокол, приложив к нему доработанный проект 
Положения об ОП, а также мнения Р.В.Фурцева и 
других членов рабочей группы, по разным при-
чинам отсутствовавших на заседании 16 июня, в 
письменном виде. И на этом завершить деятель-
ность рабочей группы.

Приложенные мнения оказались таковыми: 
депутаты Огородников и Костин высказались про-
тив необходимости утверждения Положения об 
ОП Советом депутатов, Р.В.Фурцев высказался 
категорически против доработанного проекта, 
предложенного Администрацией города, считая, 
что созданная с участием органов местного само-
управления Общественная палата станет их бюро-
кратическим придатком. Он призвал депутатов не 
принимать это Положение, но, однако же, вернуть  
проект в рабочую группу на доработку.

Слово теперь за Советом депутатов, на рассмо-
трение которого будут вынесены все вышеуказан-
ные документы.

Татьяна Черникова
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Наши технологии

Вода теперь
очищается по-новому

Преступление 
и наказание

В минувший понедельник в Администрации 
города состоялось очередное оперативное сове-
щание.

По данным ОВД, в городе за прошедшие две 
недели были зафиксированы несколько правона-
рушений. 14-го июня в ОВД обратилась житель-
ница Протвино с тем, что неизвестные обманным 
путем похитили у нее деньги в сумме 28 тысяч 
рублей. Это произошло в лесу напротив дома №24 
улицы Ленина. Уже установлены граждане, совер-
шившие данное преступление – ими оказались 
приезжие.

15-го июня произошла кража на предприятии 
УС-620. Преступники, проникнув в помещение, 
взломали сейфы и вынесли с предприятия почти 
50 тысяч рублей. Возбуждено уголовное дело.

Задержана группа лиц, занимавшаяся в городе 
кражами из автомобилей. Все участники дали при-
знательные показания. 

Борьба с огнем
Как было сообщено на совещании, пожарные 

за две недели восемь раз выезжали на тушение 
пожаров. 8-го июня на улице Победы загорелась 
кровля мебельного магазина. В этот же день прои-
зошел пожар в здании старой неэксплуатируемой 
прачечной в результате газорезательных работ.

Согласно постановлению Главы города, 23 
июня на территории города будут проводиться 
учения по отработке взаимодействия сил и средств 
с целью обеспечения пожарной безопасности. Гла-
ва А.В.Баженов добавил, что тренировка прово-
дится в рамках плановых мероприятий.

- Мы живем в лесу, и для нас эти мероприятия 
крайне важны. Руководителей всех организаций 
прошу очень серьезно отнестись к этому вопросу.

Главное - здоровье
По данным Санэпидемслужбы, в протвинском 

роддоме выявлен очередной случай заражения 
новорожденного ребенка гнойным конъюнктиви-
том. Напомним, что на прошлом оперативном со-

вещании также сообщалось о двух таких случаях. 
Проведена еще одна проверка, которая все-таки 
выявила нарушения санэпидрежима при обработ-
ке медицинских инструментов. На заведующую 
родильным отделением наложено наказание в 
виде штрафа.

Шесть человек обратились в связи с укусами 
животных, причем один гражданин был укушен 
кабаном, у которого обнаружено бешенство. От 
укусов клещей пострадали 26 человек. 

Заболеваемость ОРВИ значительно ниже поро-
гового значения.

При проведении контрольных мероприятий 
сотрудниками Санэпидемслужбы установлено, что 
на предприятии «НПО-Турботехника» устранены 
практически все замечания, сделанные ранее. 
Устранено и самое основное нарушение, с кото-
рым были связаны жалобы многих жителей За-
водского проезда – шум от работы испытательного 
стенда. Теперь он перенесен в новое помещение, 
оснащенное звукоизоляцией.

Также устранены все нарушения по медос-
мотрам персонала в летних оздоровительных 
лагерях.

20 июня в рамках мероприятия 
«Региональная неделя» заместитель 
председателя Думского комитета по 
безопасности, заместитель руководи-
теля фракции «Справедливая Россия» 
Государственной Думы Г. В. Гудков 
приехал в Протвино рассказать своим 
избирателям о целях, задачах, про-
граммах  партии и обсудить насущные 
проблемы жителей.

В малом зале ДК Протон собрание 
было немногочисленным. Люди задавали 
вопросы о смысле и последствиях новых 
законопроектов об образовании, о борь-
бе с коррупцией, судьбе и перспективах 
развития России. 

Г.В.Гудков в свете оппозиционной по-
литики разъяснил пути решения проблем 
и рассказал присутствующим о плане дей-
ствий партии «Справедливая Россия» на 
выборах. 

СПРАВКА: Детский благотвори-

тельный фонд депутата  Г.В. Гудкова 

специализируется на оказании помощи 

детским социальным и образователь-

ным учреждениям Московской области.  

Одним из центральных ежегодных ме-

роприятий, организуемых и финанси-

руемых Фондом,  является ежегодный 

Всероссийский фестиваль самодеятель-

ного детского и юношеского творчества 

«Салют, «Орленок»! Лучшие юные ис-

полнители из подмосковных городов 

получают возможность провести неза-

бываемое время в детском лагере «Ор-

ленок» на Черноморском побережье 

России. За 11 лет существования фонда 

около пятисот детей уже провели в этом 

лагере незабываемые каникулы.

Члены партии борются за фактическую 
свободу общественных движений, за со-
блюдение законных прав и свобод лич-
ности, за реальное развитие гражданского 
общества в России, за усиление народного 
контроля за чиновниками.

Посещая города избирательного окру-
га, Г.В.Гудков призывает население активно 
и ответственно относиться к выбору граж-
данской позиции.  

Алла Воронина

В минувший понедельник, 20 июня, на протвинском Водоза-
боре состоялось очень значимое для города событие – сдана в 
эксплуатацию новая установка по обеззараживанию питьевой 
воды, поступающей в протвинские квартиры. Познакомиться с 
новшеством прибыли Глава города А.В.Баженов, первый заме-
ститель Главы Г.С.Рыбаков, заместитель Главы М.Ю.Никитушкин 
и другие почетные гости. 

Директор ОАО «ПРОТЭП» Вячеслав Ан-
дреевич Татаринцев познакомил собравших-
ся с особенностями работы новой установки. 
Среди новшеств – замена жидкого хлора, 
который добавлялся в питьевую воду, прак-
тически безопасным гипохлоритом натрия. 

- Мы сейчас уходим от жидкого хлора. 
Это опасное вещество, его передозировка 
может вызвать отравление, - рассказывает 
Вячеслав Андреевич. – Доставка жидкого 
хлора приносила нам немало хлопот, ведь 
это опасный груз – есть вероятность утечки. 
К счастью, за все время работы у нас не было 
ни одного несчастного случая.

Новая установка позволяет дозировано 
добавлять гипохлорит натрия в воду. Ко-
личество вещества зависит от количества 
поданной воды. Еще одни плюс в том, что 
ранее дозирование хлора в воду осуществля-
лось вручную. Теперь весь процесс автомати-
зирован.

Представитель генерального подрядчика 
рассказал о тонкостях работы установки:

- Главная задача этого комплекса – точ-
ное поддержание дозы остаточного хлора. 
Это осуществляется с помощью насосов-до-
заторов, с помощью электронных весов, на 
которых установлены расходные емкости.  
Этим комплексом управляет контроллер. 
В него поступают данные от расходомеров 
подачи воды. Там же рассчитывается доза 
вещества на определенный объем воды и 
дается команда насосам-дозаторам. Они 
подают гипохлорит натрия из расходных 
емкостей в трубопроводы, непосредственно 
в те, из которых поступили данные о расходе 
воды. Далее на выходе после резервуаров 
чистой воды работает прибор-анализатор 

остаточного хлора. Вся информа-
ция о работе установки подается 
в компьютер, где и хранится. 
Она может быть выведена как 
в графическом виде, так и в 
табличном. Можно проанализи-
ровать информацию за сутки, за 
год, за месяц, за любое время. 
Кроме того, в компьютере есть 
так называемый черный ящик. 
Это файл, в котором собирается 
информация обо всех опера-
циях, которые проводились на 
комплексе, - об изменении дозы, 
о профилактических работах и 
многое другое.

Заместитель Главы М.Ю.Ни-
китушкин поинтересовался, ка-
кова защита новой системы в 
случае сбоев. 

- Здесь многократная система 
дублирования, резервирования. 
Видите, на каждом направлении 
по два насоса-дозатора. Кон-
троллер надежен и достаточно 
прост, работает на мини-платах 
и имеет блок бесперебойного 
питания. И если что-то дает сбои, 
одна плата вынимается, вставля-
ется другая, и контроллер снова 
работает без проблем. Контро-
лер стоит в каждом насосе-доза-
торе, для управления которыми 
есть и ручные режимы. Если ком-
пьютер вышел из строя, можно 
дозировать с помощью насосов. 

- Как часто здесь должен на-
ходится специально обученный 

работник? – задает вопрос Мак-
сим Юрьевич.

-  Работнику необходимо 
лишь следить за заполнением 
расходных емкостей.

На протвинском водозаборе 
вода теперь проходит очистку 
и в новой установке, и с помо-
щью ультрафиолета. Наш город 
второй после Домодедово, где 
начала функционировать подоб-
ная система. В других областных 
муниципалитетах пока такого 
новшества нет. Установкой по 
очистке воды гипохлоритом на-
трия пользуются лишь в семи 
городах Московской области. 
Теперь она заработала и у нас. 

Идея оснащения города но-
вой системой возникла у руко-
водства «ПРОТЭПа» еще два года 
назад.

- Я впервые познакомился 
с этой технологией в Коломне, 
- рассказывает Вячеслав Андре-
евич. – Около года мы работали 
над ее установкой и внедрени-
ем. В общей сложности наши 
затраты приблизились к 4,5 мил-
лионам рублей.

Кроме простоты, надежности 
и экологической чистоты есть 
и другие преимущества новой 
установки. Это довольно замет-
ная экономия расходов.

- Раньше жидкий хлор мы 
привозили из Новомосковска, 
- продолжает Татаринцев. - Для 
перевозки этого опасного веще-
ства нам требовалось специаль-
ное разрешение. А это дополни-
тельные расходы. Обслуживание 
старой установки было намного 
сложнее. Мы вынуждены были 
держать в штате для этих целей 
пятерых сотрудников. Еще один 
немаловажный факт: водозабор 
– это опасный производствен-
ный объект, в том случае, если 
здесь используется хлор. Нам 
необходимы были лицензиро-
вание, страхование. А это тоже 
дополнительные расходы.

Теперь тяжелый ручной труд 
выполняют машины. Работни-
ки, занятые на этой установке, 
перешли на другие должно-
сти в предприятии. Оператор, 
который работает на новой 
установке, прошел специальное 
обучение.

Уже сейчас, открыв краны, 
протвинцы могут почувствовать 
вкус чистой воды без запаха 
хлора. По своим свойствам вода 
стала гораздо полезнее, вкуснее. 
А эффективность ее обеззара-
живания  гораздо выше. 

Татьяна Черникова
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Оперативка

Информация о невозможности 
оплаты за жилищно-коммунальные 
услуги раздельными платежами по 
квитанциям, отлтчным от единого 
платежного документа, разработанно-
го МУП «ЖКХ».

Из первых уст

Надо жить по закону

Уважаемые 
жители Протвино!

В последнее время появилась информация 
о якобы возможной оплате за жилищно-комму-
нальные услуги по квитанциям странного вида, 
а жителям некоторых домов города - сумм на 
30% меньше, чем остальным жителям. В связи 
с этим, МУП «ЖКХ» считает своим долгом пред-
упредить и предостеречь жителей города от 
необдуманных поступков, которые являются 
незаконными и могут принести плательщикам 
проблемы.

В соответствии со ст.162 ЖК РФ, МУП «ЖКХ» 
по Договору управления многоквартирным до-
мом, оказывает услуги и выполняет работы по 
надлежащему содержанию, ремонту общего 
имущества в доме и обеспечению пользова-
телей помещений коммунальными услугами. 
В соответствии с п.3.8. Договора управления 
многоквартирным домом, собственники жилых 
помещений вносят оплату на основании кви-
танции-извещения, выставленной Управляющей 
организацией в адрес плательщиков.

Перечисление денежных средств за жи-
лищно-коммунальные услуги по квитанциям, 
отличным от единого платежного документа, 
разработанного МУП»ЖКХ» в соответствии с 
п.38 Постановления Правительства РФ №307 
от 23.05.2006г. «О порядке предоставления 
коммунальных услуг гражданам», является                     
не выполнением условий договора Управления 
и не соблюдемием требований Федерального 
закона. В связи с этим, МУП»ЖКХ» не может за-
честь денежные средства, полученные по таким 
квитанциям и вынуждено вернуть их обратно 
в банк как неизвестный платеж. Плательщики 
сами будут выяснять у работников банка ме-
стонахождение этих денег, а задолженность по 
оплате за жилищно-коммунальные услуги будет 
накапливаться. В едином платежном документе 
находится вся информация о структуре плате-
жа, тарифах, объемах потребленных услуги, его 
форма является типовой и утверждена нормати-
вами Федерального законодательства. МУП»ЖКХ» 
работает с использованием автоматизиро-
ванной системы управления городским хозяй-
ством, что полностью исключает ошибку при 
учете оплаты, и вся необходимая информация о 
лицевом счете закодирована в индивидуальном 
штрих-коде. Использование других квитанций 
возможно только при изменении условий дого-
вора Управления, и в настоящее время это при-
ведет к невозможности получения платежей от 
плательщиков, к увеличению суммы оплаты, т.к. 
Сбербанк взимает 3% комиссии, а также к воз-
врату «ручной» обработки поступающих пла-
тежей и большой вероятности возникновения 
ошибки при учете оплаты. В настоящее время в 
Серпуховское отделений СБ №1554 направлено 
письмо МУП»ЖКХ» с требованием соблюдения 
условий договора о приеме платежей от населе-
ния по квитанциям установленного образца. В 
случае не исполнения Серпуховским отделени-
ем СБ №1554 условий договора, МУП»ЖКХ» на 
основании п.2ст.450ГК РФ договор расторгнет, 
т.к. это условие для МУП»ЖКХ» является суще-
ственным.

Администрация МУП»ЖКХ»

По результатам проб воды, и в карьере, и в 
Протве ее качество, к сожалению, не соответству-
ет нормам по бактериологическим показателям 
– обнаружена кишечная палочка. Для купания она 
вполне пригодна, но не желательно ее попадание 
в рот.

Чистота и порядок
в городе

Представитель службы Госадмтехнадзора рас-
сказал, что много поступает жалоб от жителей по 
поводу бездомных собак. На территории пред-
приятия «Протпищпром», как оказалось, обитает 
большая стая дворняг. Участок будет проверен.

Были нарекания от жителей и на работу кафе 
«Лето». Работники предприятия выливают отходы 
прямо на газоны. Нарушители понесут наказание.

Директор МУП «ЖКХ» С.В.Кочетов рассказал, 
что капитальный ремонт в городе выполнен бо-
лее, чем наполовину.

- Вызывает обеспокоенность тот факт, что по 
некоторым неотложным работам, таким как диа-

гностика лифтов и ремонт кровли, жители не при-
няли решения, - рассказывает Сергей Васильевич. 
- На сегодняшний день уже в 10-ти домах города 
текут кровли. Это 1 148 квадратных метров.

Продвигается формирование программы ре-
монта подъездов. Она будет составлена на пять 
лет. В некоторых домах, где собственники приняли 
соответствующее решение, ремонты уже сделаны. 

Глава города Баженов в очередной раз указал 
директору предприятия на то, что не устранены 
в большинстве ЖЭУ недоработки, на которые 
было указано на предыдущей оперативке. Малые 
формы не отремонтированы и не покрашены или 
покрашены некачественно, не везде ведется окос 
травы и стрижка кустарника.

Воду скоро отключат
По данным предприятия «ПРОТЭП», 4-го июля 

во всем городе ожидается остановка подачи горя-
чей воды на две недели. Жителям необходимо за-
крыть краны, чтобы избежать неприятных послед-
ствий. Работы по ремонту котельной сотрудники 
«ПРОТЭПа» постараются выполнить по возможно-
сти раньше установленного срока.

Глава города добавил, что сейчас решается 
вопрос о выделении дополнительных средств на 
ремонт канализационных колодцев. Многие из 
них, как сказал Андрей Владимирович, находятся 
в аварийном состоянии.

Есть к чему 
стремиться

Начальник отдела образования Ю.А.Рома-
ненко рассказал о том, как прошли в городских 
школах единые госэкзамены. Четверо выпускни-
ков, к сожалению, не справились с заданиями по 
математики с первого раза. Это ученик школы 
№1, двое старшеклассников из школы №3, и один 
– из Лицея. Русский язык сдали все сто процентов 
учащихся. Стобалльных оценок среди городских 
школьников не получил никто.

- Ни одной жалобы на процедуру проведения 
экзамена не было, - прокомментировал Рома-
ненко.

Татьяна Черникова

Пока эмоции возмущения, 
порожденные слухами, пере-
полняли некоторых горожан, 
в коридорах власти была про-
ведена кропотливая работа по 
этому делу: проверялись факты, 
на основе которых строились 
логические выводы, принима-
лись соответствующие решения. 
Заместитель Главы Юрий Алек-
сандрович Романенко, который 
непосредственно занимается 
данным вопросом, дал подроб-
ные комментарии представите-
лям СМИ.

Первый 
тревожный 

звонок
Как известно, в некоторых го-

родских школах недавно прош-
ли проверки. Не заставив себя 
ждать, разнеслись слухи о том, 
что эти проверки не имели за-
конных оснований, так как на 
официальном сайте прокурату-
ры обозначены не были.

- Не надо путать, - поясняет 
Романенко. – Глава города, кото-
рый инициировал данную про-
верку, имеет право устраивать 
такие мероприятия в любое вре-
мя по мере необходимости. 

Между прочим, эта проце-
дура почему-то игнорировалась 
ранее – около 10-ти лет образо-
вательные учреждения города 
функционировали без надзора и 
соответствующего контроля. Как 
результат – нарушения выявлены 
практически везде. Но на том, 
что обнаружилось в Гимназии, 
Юрий Александрович остано-
вился особо.

- Когда я впервые побывал 
там на уроке, посетив предва-
рительно уроки в других обще-
образовательных учреждениях, 
то, мягко говоря, был удивлен 
происходящим на уроке в этом 
учебном заведении. За свою 
жизнь я такого урока не видел. 
Все классические требования по 
методике проведения занятия 
просто не соблюдались. Почему 
с выпускниками таким образом 
проводятся учебные занятия!? 
Для меня это был первый тре-

Слухи, сплетни, домыслы… Так повелось, что они – один из самых оперативных источни-
ков информации. Выхваченная где-то фраза, преображаясь, передается из уст в уста, рас-
кручиваясь, обрастая новыми подробностями. Подобный информационный казус произо-
шел не так давно и в нашем городе. Речь идет о довольно щекотливой ситуации в Гимназии, 
а именно о том, почему ее директор Татьяна Александровна Угарова вдруг лишилась своей 
должности, которую занимала не один десяток лет. 

Выслушать нужно все, но не всему нужно верить, - гласит одна древняя мудрость. Кое-что 
о проблеме в Гимназии многие уже не только слышали, но и видели на страницах одной из 
газет города. Теперь стоит обратить внимание на проверенные, официально подтвержден-
ные факты. 

вожный звонок.
Далее проверке подверглось 

само муниципальное образова-
тельное учреждение.

- В устав Гимназии начиная 
с 2006 года не было внесено ни 
одно изменение. Как это может 
быть, - недоумевает Юрий Алек-
сандрович. – За последние годы 
произошло столько изменений в 
законе об образовании! А у них 
ничего не поменялось! То есть 
руководитель посчитала, что она 
не обязана этим заниматься.

Но и это, как оказалось, тоже 
лишь начало. Далее вопросы воз-
никли и по финансовой части.

- Недавно система образо-
вания перешла на подушевое 
финансирование, то есть сумма 
средств, выделяемых школе, 
стала зависеть от того, сколько 
учеников числится в ней. Деньги 
в Гимназии закончились уже 
в октябре. Необходимо было 
выделить дополнительные сред-
ства. Но поразила та сумма, 
которой им якобы не хватало 
до конца года – 4 миллиона 320 
тысяч рублей. Меня убеждали: 
это связано с тем, что они вы-
нуждены содержать еще и вто-
рой корпус, где обучались дети 
из младших классов. Я признал 

необходимыми на эти задачи лишь полтора 
миллиона рублей. Порядка 130-ти тысяч в 
месяц уходит на технический персонал, об-
служивающий второе здание. Но куда были 
направлены остальные средства? Далее. Я 
подробно изучил штатное расписание Гим-
назии, и оно также меня сильно озадачило. 
Оказывается, мы содержали шесть замести-
телей директора. В учреждении, где трудится 
столько замов, чем же заниматься самому 
директору!?

Юрий Александрович перешел к подроб-
ному перечислению поразивших его фактов. 
И действительно, сложно им не удивиться. 
Судите сами: содержание водителя, доку-
ментоведов, секретарей велось за счет суб-
венций, предназначенных для педагогов. 

Для справки: по требованиям Министер-
ства образования Московской области со-
отношение средств на зарплату обслужива-
ющего персонала и педагогов должно быть 
30 к 70-ти в процентах. В Гимназии на тот 
момент – 45 к 55-ти соответственно.

Мультимедийные доски для школ, кото-
рые получают среди учителей и школьников 
все большую популярность, в Гимназии поче-
му-то оказались никому не нужными. А в со-
ответствии с Приказом Минздравсоцразви-
тия РФ от 26.08.2010 №761 «Об утверждении 
Единого квалификационного справочника 
должностей руководителей, специалистов 
и служащих, раздел «Квалификационные 
характеристики должностей работников 

продолжение на стр.10
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Первый заместитель секретаря по-
литсовета местного отделения партии 
«Единая Россия» городского округа Про-

Накануне 22 июня – Дня памяти и скорби – в 22.00 тысячи огней 
по всей России зажглись на воинских захоронениях, мемориальных 
комплексах, в окнах домов. Участие во всероссийской акции «Свеча 
памяти» приняли и протвинцы. Почтить память погибших на Рубеж 
Обороны пришли представители местного отделения партии «Еди-
ная Россия» – инициатора акции, ветераны войны, дети и просто жи-
тели города.

Как напоминание о страшных днях 
прозвучали в записи звуки разрывающих-
ся снарядов, стрельбы. Те, кому довелось 
слышать их 70 лет назад, никогда не за-
будут эти страшные моменты. Прозвучало 
и объявление о начале войны голосом 
Левитана. Звучали песни военных лет, 
тёплые слова благодарности за то, что от-
стояли мир.

Дмитрий Дериенко, человек, предо-
ставивших музею многие экспонаты, не-
равнодушный к истории родного края, 
сказал о выставке: «Как жителю Протви-
но, мне приходилось постоянно сталки-
ваться с отголосками войн. Зайдя в лес, 
мы видели железо, окопы. Эта выставка 
посвящена именно 22 июня. Это день, 
когда с одной стороны оккупанты пере-
секли нашу границу, а с другой наши сол-
даты стали защищать Родину». Вниманию 
гостей представлены экспонаты из част-
ных коллекций, собранные в том числе и 
в наших окрестностях. Финансовую под-
держку оказала Администрация города.

Сами ветераны тоже делились вос-
поминаниями о тех страшных днях: «Мы 
были взрослыми уже в 7-8 лет» – говори-
ли они.

В следующем зале можно было уви-
деть агитационные плакаты того време-
ни. Ветераны фактически столкнулись со 
своей молодостью.

Наши даты

Павших воинов предали земле 
в День Памяти и Скорби

Торжественные мероприятия для протвинских ветеранов нача-
лись в стенах Выставочного Центра, где организована выставка «Тот 
самый длинный день в году», посвященная 70-тилетию со дня начала 
Великой Отечественной войны.

На Рубеже Обороны состоялся митинг, 
посвящённый Дню Памяти и Скорби.

Открывал митинг Глава города А.В.Ба-
женов: «Сегодня, в День Памяти и Скор-
би, мы собрались на святом для протвин-
цев месте. Четыре долгих года наши люди 
терпели лишения, страдания. Прошло 

70 лет с того момента, но человеческая 
память вне времени. Вечная память пав-
шим, вечная слава тем, кто отстоял свобо-
ду и независимость нашей Родины».

Депутат Московской областной Думы 
Сергей Анатольевич Фатеев также обра-
тился к собравшимся: «Нет семьи, кото-
рой бы война не коснулась. В Советском 
Союзе этот день назывался Днём памяти 
павших, сейчас в России он называется 
День Памяти и Скорби. Как бы он ни на-
зывался, память будет вечна».

Слово взял и генерал-майор, началь-
ник серпуховского института ракетных 
войск Алексей Дмитриевич Коннов: 
«Очень правильно, что в масштабах 
страны сегодняшний день избран Днём 
Памяти и Скорби. Война завершена, но 
есть хорошая формула: война заверша-
ется тогда, когда похоронен последний 
солдат. Сегодня мы предадим земле оче-
редную группу солдат, отдавших жизнь за 
нашу Родину. Многие из них неизвестны. 
Для нас, послевоенного поколения, эта 
война заключается в следующем: мы 
приложим все усилия, чтобы в сердцах и 
в сознании молодого поколения наши за-
щитники, наши деды и прадеды остались 
навеки. Я думаю, мы этого добьёмся. 
Только так мы защитим нашу историю, 

твино Александр Юрьевич Тихонов на-
помнил собравшимся: «Мы собрались, 
чтобы вспомнить трагическую дату, когда 

Свеча памяти началась Великая Отечественная война. 
Ночью, 22 июня, фашистские войска без 
объявления войны напали на нашу Роди-
ну. Война затронула каждую семью. Это 
наша общая история, общее горе и общая 
Победа».

Ветеран трудового фронта М.М.То-
ропова вспоминает: «День 22 июня был 
красивым, ясным, и вдруг такая беда. На 
защиту страны встали все от мала до ве-
лика. Тыл работал прекрасно.12-ти, 13-ти 
летние ребята вставали к станкам». Ма-
рия Матвеевна рассказала, как собирали 
и посылали записки на фронт, как пре-

вращали в госпиталь задние школы.
Другой ветеран, Антонина Тимофеев-

на Лякишева, напомнила подрастающему 
поколению о страшных годах войны сло-
вами поэтов: прозвучали стихотворения 
К.Симонова, Р.Рождественского.

Среди пожеланий дети услышали: 
«Учитесь, но учитесь только добру. Будьте 
стойкими, добрыми, бережливыми и тру-
долюбивыми».

Закончилась акция поднесением заж-
жённых свечей к могиле Неизвестного 
Солдата.

Светлана Ионова

только так будет развиваться наш на-
род».

Председатель Совета ветеранов 
В.А.Долбунов, согласно традиции, вспом-
нил поимённо тех участников войны, ко-
торые ушли с июня прошлого года. Всего 
за год ушло 309 ветеранов – пенсионеров 

города, 84 ветерана Великой Отече-
ственной войны, 17 участников Великой 
Отечественной войны. Память погибших 
почтили минутой молчания.

Во время поисковых работ поисково-
исследовательским отрядом «Обелиск» 
были найдены останки двух незахоронен-
ных советских воинов. Поисково-исследо-
вательским отрядом «Мемориал» были 
найдены останки 14-ти воинов. Среди них 
удалось опознать только одного.

Командир протвинского поисково-
го отряда «Мемориал» А.А.Бахарев 
поделился подробностями: «7 человек 
нашли в Московской области, в районе 
Водозабора, где проходили бои, и 7 
человек в Калужской области. Одного 
из бойцов удалось опознать благодаря 
сохранившемуся медальону. Это Павел 
Иванович Ганов, рядовой 49-й Армии, 
1903 года рождения, уроженец респу-
блики Татарстан. Он был в Калужской 
области, в районе теперь уже несуще-
ствующей деревни Высокое. Медальон 
будет храниться в протвинском Музее. 
Родственники опознанного бойца, ко-
торые, к сожалению, не могут приехать, 
выразили благодарность протвинским 
поисковикам и попросили прислать 
фотографии и провести обряд погребе-
ния по всем канонам. Следует сказать, 
что первое именное захоронение было 
два года назад. «Каждый год находим 
бойцов, делаем захоронения», – делится 
Александр Александрович.

Обряд отпевания погибших провёл 
настоятель Протвинского Храма Всех Свя-
тых протоирей Павел.

Завершились мероприятия на Рубеже 
возложением цветов к могиле Неизвест-
ного Солдата.

Вечная слава живым, вечная память 
погибшим.

Светлана Ионова



923  ИЮНЯ 2011 ГОДА№ 24 (230)

16 июня в большом зале ДК «Про-
тон» состоялось торжественное празд-
нование Дня медицинского работника, 
где Глава администрации А.В.Баженов 
поздравил всех присутствующих и 
вручил Почётные грамоты и Благодар-
ственные письма за добросовестный 
труд, высокий профессиональный 
вклад.

Сестре 16 июня исполняется 70 лет, 
но она до сих пор работает. Через ее 
заботливые руки прошли тысячи малы-
шей за время работы. Времени прошло 
немало, около 40-ка лет. Я хочу, чтобы 
эта статья была сюрпризом для нее и 
ее семьи.

Люда настойчивый, целеустремлен-
ный человек, очень ответственная. В 
городе пользуется высоким авторите-
том, отзывчива безгранично. По звон-
ку о помощи быстро выйдет в любое 
время суток.

А позади тяжелая жизнь, трудные 
послевоенные голодные детские годы. 
Нас воспитывала одна мать, так как 
отец, бывший председатель Нижнеом-
ского райисполкома, ушел доброволь-
цем на фронт, оставив жену с двумя 
малолетними детьми. А в 1943 году 
сообщили, что он без вести пропал 

Старожилы Протвино знают, что 
уже в мае 1960 года был открыт здрав-
пункт, где первой медсестрой работала 
Тамара Васильевна Огиенко. Здрав-
пункт размещался в небольшой ком-
нате, в одном из деревянных домиков 
в районе теперешнего коттеджного го-
родка. На базе здравпункта по приказу 
начальника главка А.И.Бурназяна В де-
кабре 1961 года была создана МСЧ-66 
для обслуживания жителей будущего 
города Протвино. Первым руководи-
телем МСЧ-66 был В.К.Дворянинов, он 
проработал до 1965 года. С 1965 года 
по 1985 год руководителем МСЧ-66 был 
назначен В.И.Кириллов.

При Кириллове МСЧ-66 преврати-
лась в крупное лечебно-профилакти-
ческое учреждение. Были созданы все 
необходимые службы – санэпиднадзор, 
аптечная система, построен 4-х этаж-
ный терапевтический корпус, поликли-
ника, начато строительство родильного 
дома, приступили к проектированию 
инфекционного корпуса. МСЧ-66 яв-
лялась школой передового опыта в 
вопросах обслуживания населения, 
организации труда медработников. 
Своей МСЧ-66 гордились не только ме-
дработники, но и жители Протвино.

С 1985 года по 1996 год МСЧ-66 
возглавлял А.М.Болгов, он продолжил 
традиции, которые были заложены его 
предшественником.

В 1996 году произошла реорга-
низация МСЧ-66 и было создано два 
медицинских учреждения – МСЧ-174 
– для работников ИФВЭ и Протвинская 
городская больница.

Сейчас успешно работает МСЧ-174, 
руководимая Е.А.Мочаловой, Протвин-
ская городская больница, руководимая 
с 2007 года Ю.С.Подольским, имеет 
достаточный потенциал для квалифи-
цированного обслуживания жителей 
Протвино.

В этот юбилейный год и в преддве-
рии профессионального праздника Дня 
медицинского работника мне хочется с 
большой теплотой поблагодарить на-
ших медиков.

С уважением,
Т.Г.Батраченко,

житель Протвино с 1962 года

Письмо в редакцию

Лучшие годы – людям
Как-то не принято у нас говорить о близких на полосах газет, но 

я хочу поведать о сестре, Таловой Людмиле Ивановне. Это детский 
врач вашего города Протвино. Она после окончания Ивановского 
медицинского института немного поработала в Дубне, так как ее 
муж был туда распределен после института. Вскоре они переехали 
в Протвино.

под Сталинградом. Куда бы ни писали 
– ответ один «без вести пропавший». 
Люде было тогда два года, и она отца 
не помнит.

Мать после этого привезла нас на 
свою малую родину, в Ивановскую об-
ласть.

Детьми мы бегали весной на кар-
тофельное поле, собирали переморо-
женную картошку, сенную труху, ели 
щи из крапивы, свекольной ботвы и 
тому подобное. Но выжили, пошли в 
школу, окончили ее, получив среднее 
образование, и одновременно работа-
ли. Люда после 7-го класса поступила и 
окончила Кинешемское медицинское 
училище, стала фельдшером. На работу 
она ездила за восемь километров на 
велосипеде и ходила несколько раз в 
неделю в школу рабочей молодежи. 
Потом поступила в институт на вечер-

нее отделение, а заканчивала его очно. 
Прошла, можно сказать, все виды об-
учения по медицине и добилась своего 
– она врач с большой буквы.

Вместе с мужем они воспитали 
троих детей. Всем дали высшее обра-
зование.

Люда по-прежнему мила, добро-
желательна, хотя годы свой отпечаток 
оставляют. Порой кажется, где берет 
силы эта хрупкая женщина. Кроме 
работы она очень любит землю, с удо-
вольствием выращивает для своей се-
мьи овощи. На ее участке радуют глаз 
цветы.

Я, старшая сестра, всегда завидую 
ее задору, умению выслушать любого, 
дать добрый совет. Хочу, чтобы она еще 
долго-долго помогала людям сохранять 
здоровье. Люда умеет с уважением от-
носиться к людям, уже много десятков 
лет дружит со многими семьями. На 
работе пользуется уважением, счита-
ются с ее мнением по любому вопросу. 
Ее труд по заслугам оценен, имеет не-
сколько наград.

Желаю счастья и здоровья.
Желаю бодрости и сил,
Чтоб каждый день обычной жизни
Одну лишь радость приносил.

Альбина, 
родная сестра Л.И.Таловой

С праздником, 
уважаемые 

медики!
2011 год – юбилейный для 

медицинской службы Протвино 
– ей исполняется 50 лет. Немного 
истории.

Наши праздники

День медицинского работника
В третье воскресенье июня российское здравоохранение по мно-

голетней традиции отмечает День медицинского работника. Труд ме-
дработников – это высокое служение во имя и на благо людей. Меди-
цинский персонал самоотверженно охраняет величайшие ценности, 
дарованные человеку, – жизнь и здоровье.

- Дорогие наши доктора, медсёстры, 
все, кто работает в нашей системе здра-
воохранения, от всей души поздравляю 
вас с профессиональным праздником. 
Мы сейчас живём в непростое время 
перемен. Но, несмотря ни на что, хи-
рургическое отделение Протвинской 
больницы оснащено не хуже, чем 
самые современные клиники. К сожа-
лению, со временем появляются неиз-
вестные человечеству новые болезни, 
но с нашими докторами, исследовате-
лями, учёными в сфере медицины нам 
ничего не страшно. Спасибо вам за то, 
что вы делаете. Здоровья вам, потому 
что работа у вас непростая, с людьми, 
и требует большой ответственности и 
знаний. Всего самого наилучшего.

Заместитель председателя Совета 
депутатов Протвино Ю.Н.Костин от 

имени Совета депутатов поздравил ме-
дицинских работников, пожелал успе-
хов, благополучия и вручил Почётные 
грамоты Совета депутатов Протвино за 
многолетний добросовестный труд, вы-
сокое профессиональное мастерство.

Конечно же, не мог не выразить 
слова признательности своим коллегам 
главный врач Протвинской городской 

Уважаемые 
работники 
медицины!

Примите самые искренние и 
сердечные поздравления с Днем ме-
дицинского работника!

Во все времена труд медиков 
был нелегок, а профессия врача 
была и остается самой гуманной в 
мире!

Служение обществу и людям, 
чуткость и отзывчивость, готов-
ность придти на помощь людям в 
любой момент – жизненное кредо 
настоящего медика. Ваш труд на 
благо людей достоин преклонения 
и уважения. От вашего профессио-
нализма, внимания и самоотдачи 
зависит самое дорогое наше богат-
ство – жизнь.

От всей души желаю вам благо-
получия, стабильности, и самое 
главное, что вы так щедро даете 
людям – здоровья! Мира, добра и 
удачи вам и вашим семьям!

С уважением,

Депутат ГД ФС РФ 
А.Л.Бурносов

больницы Ю.С.Подольский. Он вручил 
благодарности за многолетнюю хоро-
шую работу и достигнутые успехи.

- Уважаемые коллеги, желаю вам 
терпения, милосердия, сочувствия к на-
шим больным.

Юрий Семенович рассказал, что в 
этом году в протвинском здравоохра-
нении продолжается модернизация. 
Планируется ремонт детского отделе-
ния, полное компьютерное оснащение. 
Будет повышена заработная плата ра-
ботникам амбулаторного звена.

- В нашем городе есть много замеча-
тельных людей – спонсоров, которые, 
несмотря ни на что, помогают нам. От 
лица всего городского здравоохране-
ния я бы хотел выразить признатель-
ность ООО «Веда», которое внесло 
огромный вклад в приобретение им-

мунных препаратов, продуктов пита-
ния, в реконструкцию поликлиники, 
установило пожарную сигнализацию. 
ООО «Техно Лайн», которое всегда 
готово предоставить дополнительные 
машины, бесплатно вывезти мусор, 
материально поддержать. Фирма «Ян-
тарь» оказывает постоянную финансо-
вую поддержку, приобретает дорогие 
эксклюзивные препараты, поставляет 
мебель. А также и многие другие ком-
пании, в их числе ОАО «Прогресс» и 
ОАО «Протэп».

Присоединилась к поздравлениям 
и председатель профсоюзного комите-
та Протвинской городской больницы 
Е.А.Заюкова.

На празднике выступали многочис-
ленные творческие коллективы. Алек-
сандр и Юлия Бушмелёвы порадовали 
лирическими песнями собственного 
исполнения «Околдуй меня» и «Букет 
из белых роз». Начинающая балери-
на Александра Ситникова исполнила 
яркий хореографический номер «Уми-
рающий лебедь». Солистки ансамбля 
«Созвездие» Ольга Жихарева, Наталья 
Дорохина и Катя Горячева поздравили 
работников здравоохранения весё-
лыми песнями. Дети из коллективов 
«Радость» и эстрадного танца ДЮЦ 
«Горизонт» исполнили народные тан-
цы. Поздравили в духе востока тан-
цовщицы Юлия Турова и Екатерина 
Клеймёнова.

Алла Воронина

Актив Профсоюза Протвинской городской больницы
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В этом году 22 июня исполняется 
70 лет со дня начала Великой Отече-
ственной войны. И на нашем Мемо-
риале в этот день будут захоронены 
останки бойцов, которые 5-го мая 
нашли поисковики в лесу у деревни 
Екатериновка Жуковского района 
Калужской области. 

Начальник отдела военного учета 
и военно-патриотического воспита-
ния молодежи В.М.Романенко рас-
сказал ребятам из трудового лагеря 
о том, что по сей день в окрестных 
лесах покоятся более сотни бойцов. 
Останки найденных солдат похоро-
нят с почестями, подобающими за-
щитникам Отечества.

Дети будут присутствовать на 
торжественной линейке при возло-
жении венков и цветов, послушают 
рассказы ветеранов, и перед этим 
ребята всё тщательно приготовили 
к празднику - убрали мусор, ветки, 
привели в порядок клумбы.

В прошлом году трудовой лагерь 
ЦМИ выезжал на Вахту памяти в Мо-
скву на Красную площадь, где с тор-
жественной речью выступали прези-

На добро дня

Подготовка к знаменательной дате
21 июня на Рубеже Обороны вовсю кипела работа. Ребята из тру-

дового лагеря Центра молодёжных инициатив готовили территорию 
Мемориала для празднования Дня Памяти и Скорби.

дент Д.А.Медведев и московские ве-
тераны. Завершилось все концертом 
звёзд российской эстрады. В этом 
году ребята будут присутствовать на 
праздновании в родном городе и с 

гордостью почтят память погибших в 
Великой Отечественной войне. 

Трудовая и развлекательная про-
грамма лагеря идёт полным ходом. 
Дети уже благоустроили дворовые 

территории детских садов и школ, а 
когда была непогода, помогали на-
водить порядок в кабинетах и холлах 
учреждений. Как всегда, собрали 
весь мусор в лесной полосе от поли-
клиники до АТС, очистили пляжи на 
карьере и реке Протве. 

После каждого рабочего дня ре-
бята весело проводят время в кон-
курсах, спортивных и интеллектуаль-
ных играх. Все вместе отмечают дни 
рождения, дарят подарки друг другу, 
устраивают праздники для именин-
ников. 

В конце смены трудового лагеря 
для детей будет организован фото-
квест. Четыре отряда школьников 
примут участие в соревнованиях по 
специальным станциям, где нужно 
будет отвечать на вопросы и выпол-
нять задания. Когда фотографии и 
видеозаписи с праздника смонтиру-
ют, определится победитель, которо-
му вручат главный приз. Всех ребят 
ждут угощения, а потом поездка в 
кинотеатр.

Алла Воронина

образования» за создание условий для внедрения 
инноваций отвечает директор. Были довольно серьез-
ные нарушения по заполнению классных журналов. 
Кроме того, в зданиях школы были сданы в аренду 
предпринимателям некоторые помещения для резки 
стекла и ремонта мебели, что является грубейшим на-
рушением п. 4 ФЗ №124 «Об основных гарантиях прав 
ребенка в РФ».

- Реакция руководителя Гимназии на мое заме-
чание по этому поводу была удивительная, - расска-
зывает Романенко, - сто лет сдавали, а вы пришли и 
пытаетесь нам что-то доказать. Но я лишь пытаюсь 
привести все в порядок и делаю это исключительно 
для наших детей.

Возникло у сотрудников Администрации множе-
ство вопросов и по организации безопасности. Во-
рота, открывающие доступ на территорию Гимназии, 
были практически всегда открыты. Как результат 
– случай воровства. Недавно из дамской сумочки на 
территории школы неизвестным были похищены де-
нежные средства.

По правилам, в обязанности руководителя входит 
работа по привлечению финансовых средств в учреж-
дение, например, с помощью организации платных 
услуг. В Гимназии платные услуги были довольно сво-
еобразными.

- Вскоре я разобрался, почему сложилась подобная 
ситуация. Помещения сданы в аренду индивидуально-
му предпринимателю, у которого и работают педаго-
ги школы. Естественно, на развитие школы деньги не 
идут. Тут же еще один удивительный момент – сдача 
в аренду спортивного зала. Ежедневно с 15-ти до 23-х 
часов. А дети-то наши где занимаются после обеда!?

Выплата
«за напряженный труд»

…Вскоре Татьяна Александровна была приглашена 
в отдел образования Администрации города…

- Как руководитель я могу и должен оценивать ра-
боту наших образовательных учреждений и их сотруд-
ников, - рассказывает Романенко. – Что собственно и 
сделал. На мою критику Угарова ответила, что это мое 
личное мнение, по собственному желанию она не по-
кинет свой пост и будет работать, как и работала.

А о том, как работала Татьяна Александровна и 
само учреждение под ее руководством красноречиво 
рассказывает следующий вопиющий факт.

- Согласно постановлению Главы города, учрежде-
ниями могут предусматриваться средства установле-
ния выплат стимулирующего характера в размере от 
одного до десяти процентов от оплаты труда данного 
учреждения. При этом учреждение в пределах выде-
ленных бюджетных средств самостоятельно определя-
ет размер и порядок выплат стимулирующего харак-
тера, но не более 10-ти процентов ставки заработной 
платы. 

А вот что происходило реально в Гимназии.
- Установление доплат стимулирующего характера 

заместителю директора по УВР, научно-методической 
работе, воспитательной, методистам, главному бухгал-
теру, заместителю директора по АХЧ, заместителю по 
безопасности выплат за использование современных 
технологий в управлении – 20 процентов. Эта работа 

начало на стр.3

Из первых уст

- их функционал. А мы им должны еще доплачивать! 
- За участие в эксперименте по формированию, 

содержанию технологических основ гимназического 
образования – 30 процентов, - продолжает список 
Юрий Александрович. - За ведение дополнительных 
направлений образовательного процесса - 30 процен-
тов, за работу повышенной юридической и материаль-
ной ответственности, сложность работы, связанной с 
дополнительной отчетностью – 40 процентов. Выплаты 
заместителю директора по АХЧ за сложность и интен-
сивность усиленной работы, связанной с регулирова-
нием вопросов всвязи с наличием филиала «Дубна» 
- 30 процентов. За высокое качество осуществления 
хозяйственной деятельности и напряженный труд при 
организации ремонта – 20 процентов. Ремонта, к сло-
ву, там не делали уже много лет. За четкую организа-
цию контроля над санитарным состоянием, пожарной 
безопасностью – 50 процентов. Это также является 
прямыми обязанностями сотрудников. Выплаты заме-
стителю директора по безопасности за организацию 
работ по обслуживанию системы видеонаблюдения, 
сигнализации, тревожной кнопки – 50 процентов. За 
четкую организацию работы по обеспечению безопас-
ности и взаимодействие с фирмой «Сатурн», осущест-
вляющей пропускной режим – 30 процентов. 

Следующий факт поражает цинизмом. Все эти 
выплаты и надбавки, по словам Романенко, в общей 
сумме более миллиона рублей были распределены 
между 20-ю сотрудниками Гимназии. Причем учителя 
по какой-то причине не вошли в этот узкий перечень. 
15,5 тысяч – средняя зарплата для педагогов; заработок 
бухгалтера колебался от 30-ти до 40-ка тысяч.

В довершение всего – факт воровства, обнаружив-
шийся по результатам проверки. Кто в этом виноват, 
разберется следствие, но, согласно ст.18 ФЗ №129 «О 
бухгалтерском учете», руководители организаций и 
другие лица, ответственные за организацию и ведение 
бухгалтерского учета, в случае уклонения от ведения 
бухучета … привлекаются к административной или 
уголовной ответственности. Кроме этого из 12-ти 
ведомостей о зарплате лишь две имеют подлинную 
подпись руководителя и всего 20 процентов трудовых 
договоров. После этого дело было передано в проку-
ратуру. 

- Вот предварительный вывод, который сделало 
в ответ на наше обращение следственное отделение 
при отделе ОВД по городскому округу Протвино. 
«Таким образом, директор учреждения практически 
не контролировала ведение бухгалтерского учета и 
деятельность главного бухгалтера. А ее бездействие 
и отсутствие контроля способствовало созданию у 
работников Гимназии чувства вседозволенности, без-
наказанности и явилось обстоятельством, способство-
вавшим совершению ими преступлений. В результате 
чего, большая часть бухгалтерских документов сфаль-
сифицирована. Можно сделать вывод, что руководи-
тель данного учреждения ненадлежащим образом 
исполняла свои должностные обязанности вследствие 
недобросовестного отношения к работе, что в даль-
нейшем способствовало совершению ряда тяжких 
экономических преступлений и привело к хищению 
денежных средств городского бюджета», - процитиро-
вал Юрий Александрович. 

По результатам проверки была назначена еще одна 
– аудиторская, с привлечением специализированной 
организации. В итоге все нарушения, обнаруженные 
ранее, подтвердились, обнаружились и новые.

- Я считаю, что решение Главы об увольнении Угаро-
вой совершенно правомерно. Нужно жить по закону, 
- подытожил Романенко.

Подписи оптом
Развеивая оставшиеся слухи о несправедливом 

увольнении директора Гимназии, Юрий Александро-
вич рассказал, как на самом деле была организована 
так называемая кампания в поддержку Угаровой. 
Подписи множества педагогов Гимназии под текстом 
письма, довольно известного в городе благодаря уси-
лиям одной городской газеты, были собраны очень 
любопытным способом. 

- В моем столе лежат другие письма от тех же педа-
гогов, которые рассказали, как все происходило. Всех 
учителей собрали в актовом зале школы и вызывали 
по одному для подписания этой бумаги. А как не под-
писать, жаловались мне учителя, если еще предстоит 
работать в этой школе. И подписывали. Ни один ру-
ководитель не имеет права ради собственной выгоды 
манипулировать общественным мнением.

В защиту Угаровой выступали не только педагоги, 
но и общественные организации и отделения партий. 
Неужели и они стали заложниками обстоятельств?

- Я тогда говорил руководителю одной из них: вы 
сначала разберитесь, получите все официальные до-
кументы, тогда сделаете вывод. А теперь, когда факты 
налицо, как они объяснят свою позицию!? Своими 
необдуманными действиями они дискредитируют не 
только себя, но и вверенные им организации. 

Работа по-новому
Между тем, ходят слухи и о работе недавно соз-

данной в городе Централизованной бухгалтерии. Не-
которые недоработки и трудности со стороны новой 
организации действительно были. 16 бухгалтеров 
выполняют сейчас ту работу, которую раньше дела-
ли более сорока, по три в каждом образовательном 
учреждении. 

- Мы чувствовали явное противодействие в на-
шем начинании, - рассказывает Романенко. – Это был 
очень непростой период. На сегодняшний день, я 
считаю, что сделано очень много, и ситуация выправ-
ляется. Мы увидели свои организационные ошибки. 
Поскольку бюджетный год еще не окончен, мы не 
можем исправить их в одночасье. Но мы знаем, как 
надо начинать работу в новом отчетном периоде. Под 
руководством нового директора работа в ЦБ примет 
стабильный характер.

Татьяна Черникова
P.S.
Сразу после увольнения Угаровой Администра-

цией города был объявлен конкурс на замещение 
вакантной должности. Из трех претендентов был вы-
бран достойнейший – педагог русского языка и лите-
ратуры из Лицея А.А.Сисякина. Глава города одобрил 
кандидатуру. С 21-го июня новый директор приступи-
ла к своим обязанностям.

Надо жить по закону



На заседании коллегии Администрации 
Протвино 14 июня заместитель Главы Адми-
нистрации по вопросам экономики Е.Б.Кли-
менко проинформировал о состоянии дел по 
созданию организационно-правовой базы 
муниципальных услуг.

Все идет по плану: разработаны, прошли юридиче-
скую экспертизу и сейчас дорабатываются проекты всех 
необходимых документов – Постановления об органи-
зации предоставления муниципальных услуг, Реестра 
муниципальных услуг и соответствующего Положения, 
а также административных регламентов по оказанию 
муниципальных услуг. 

По закону Реестр муниципальных услуг должен быть 
готов к 1 июля 2012 года, то есть времени для доработки 
и апробации новой системы предоставления муници-
пальных услуг еще более, чем достаточно. 

По мнению Евгения Борисовича, хуже обстоит дело 
с организацией оказания электронных муниципальных 
услуг. Он привел ряд проблем, которые препятствуют 
внедрению электронных услуг, в том числе отсутствие 
законодательной и организационной базы взаимодей-
ствия между муниципалитетами и государственными 
структурами (регистрационными, налоговыми и др.); 
отсутствие средств на приобретение необходимого обо-
рудования, программ, проведение организационных 
мероприятий и другие. Эти проблемные вопросы, ска-
зал он, будут направлены Уполномоченному Президента 
РФ в Центральном федеральном округе Полтавченко, 
который намерен буквально на днях провести под эги-
дой Союза муниципальных образований специальное 
совещание. 

Подводя итоги обсуждения этого вопроса, Глава го-
рода А.В.Баженов резюмировал: работа по разработке 
и внедрению новой системы ведется, а проблемы будут 
решаться, исходя из логики и целесообразности, с уче-
том местных реалий. 

И еще одна важная тема была обсуждена на этом за-
седании – прогноз социально-экономического развития 
города на 2012-2014 годы. Сложность заключается в том, 
что по некоторым показателям, например, по темпам 
роста объемов промышленного производства, средней 
заработной платы, привлечению инвестиций, наш город 
отстает от среднеобластных ориентиров, даже исходя 
из оптимистичного варианта прогноза. В таких малень-
ких дотационных городах, как Протвино, к сожалению, 
последствия всемирного финансово-экономического 
кризиса будут ощутимы еще и в среднесрочной перспек-
тиве. 

Но есть и положительные тенденции. Например, 
судя по прогнозу, по обеспеченности рабочими ме-
стами, средней обеспеченности жильем и некоторым 
другим показателям мы опередим среднеобластные по-
казатели. 

Пресс-служба Администрации Протвино

В коридорах власти

О муниципальных 
услугах и прогнозе 

социально-
экономического 

развития

18 июня в актовом зале Гимназии состоялся 
Показ Мод. Юные модели - учащиеся Гимназии 
- демонстрировали образцы школьной формы, 
предоставленные Московской фабрикой.

Инициатор и организатор показа, Татьяна Евгеньевна 
Федотова, рассказывает, что вдохновителем идеи была 
её дочь Юлия. Девочка с ранних лет мечтала оказаться на 
телевизионном экране, и эта мечта сбылась. Она участво-
вала с передаче «Жизнь замечательных зверей» на канале 
«Карусель». Сейчас Юля активно занимается в протвинской 
Студии молодёжного телевидения «Муравейник». Уже вы-
шел первый выпуск передачи «Волшебный мир знаний», 
куда вошёл снятый Юлией видеоролик про аквариум в 
Барселоне, в планах дальнейшая работа. Работа студии 
была представлена на 9-й городской научно-практической 
конференции, и её авторы заняли 3-е место среди младших 
классов.

Именно Юля «подсказала» маме идею создать детскую 
модельную студию в городе. «Моя дочь, её одноклассницы 
– многие хотят быть моделями», - говорит Татьяна Евге-
ньевна. При одобрении и поддержке Администрации, воз-
можно, новая модельная студия скоро будет открыта для 
девочек и мальчиков от 7 до 14 лет. Далеко не все станут 
моделями или актёрами, но каждый ребёнок научится кра-
сиво двигаться, правильно себя позиционировать. Одним 
словом, будет излучать красоту и уверенность в себе.

Показ, состоявшийся в Гимназии, был первым. Руковод-
ство школы любезно согласилось предоставить актовый зал 
и для показа, и для предварительных репетиций, где дети 
учились ходьбе, движениям, посещали подготовительные 
курсы. 

Светлана Ионова

Наши дети

В школу - 
в красивой форме!
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ГЛАВА ГОРОДА ПРОТВИНО
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 17.06.2011 № 416

Извещение 
о проведении аукциона на право заключения 

договора аренды  нежилого здания, расположенно-
го по адресу: Московская область, г. Протвино, ул. 
Мира, д.3-А

Администрация города Протвино, действующая от 
имени муниципального образования «Городской округ Про-
твино», приглашает принять участие  в аукционе на право 
заключения договора аренды  нежилого здания, располо-
женного по адресу: Московская область, г. Протвино, ул. 
Мира, д.3-А.

Организатор аукциона: Администрация города Про-
твино, 142280, Московская область, г.Протвино, ул.Ленина, 
д.5, ком.201,ком.207, контактные тел. 8 (4967) 74-06-29,        
34-16-55.

Сведения об объекте: Нежилое здание, общей площа-
дью 399,3 кв.м. 

Целевое назначение: любой, не запрещенный зако-
нодательством Российской Федерации  для данного здания  
вид деятельности.

Срок действия договора аренды – 12 лет.

Начальная (минимальная) цена договора составля-
ет 399300 (Триста девяносто девять тысяч триста) рублей в 
год, что соответствует размеру оплаты за 1 квадратный метр  
площади нежилого здания без учета НДС, других налоговых 
платежей, а также коммунальных услуг и расходов обслужи-
вающей организации  – 1000 (Одна тысяча) рублей  в год,  со-
гласно отчету об оценке № 58А-11-57-28.02 от 28.03.2011.

Форма торгов: открытый аукцион.
Форма подачи предложений о цене: открытая.
Шаг аукциона:  в размере 5% начальной (минималь-

ной) цены договора – 19965 (Девятнадцать тысяч девятьсот 
шестьдесят пять) рублей.  

Срок, место и порядок  предоставления докумен-
тации об аукционе: Аукционная документация  с момента 
размещения  извещения  о проведении аукциона на офици-
альном сайте торгов представляется по адресу Организатора 
аукциона:  142280, Московская область, г.Протвино,  ул.Ле-
нина, д.5, на основании заявления любого заинтересованно-
го лица, поданного в письменной форме, в течение двух ра-
бочих дней с даты получения  соответствующего заявления.

Срок, в течение которого Организатор аукциона 
вправе отказаться от проведения аукциона: Организа-
тор аукциона  вправе отказаться от проведения аукциона не 
позднее, чем за  три дня до  даты окончания срока подачи 
заявок на участие в аукционе.

Сроки и  место  подачи заявок: Заявки принимаются 
по установленной форме по адресу: 142280, Московская 
область, г.Протвино,  ул.Ленина, д.5  к.207, тел. 8 (4967)             
74-06-29, 34-16-55

Дата начала приема заявок: 24 июня 2011г. 
Дата окончания приема заявок: 05 августа  2011г. до 

15:00 включительно. 
Время приема заявок: ежедневно   с 9:00 до 15:00, кроме 

субботы и воскресенья.
Место, дата и время рассмотрения заявок на уча-

стие в аукционе: заявки и документы претендентов рас-
сматриваются  08 августа  2011г. в 15:00 по местонахождению 
Организатора аукциона.

Место, дата и время проведения аукциона: 09 авгу-
ста  2011г. в 11:00   по адресу Организатора аукциона 142280, 
Московская область, г.Протвино,  ул.Ленина, д.5, каб.405. 

Порядок определения победителя: право на заклю-
чение договора аренды принадлежит участнику, который 
предложит в ходе аукциона наиболее высокую цену дого-
вора.

Об отмене проведения аукциона и признании   
утратившим  силу постановления Администрации 
города Протвино от 27.04.2011 №286 «О прове-
дении аукциона на право заключения договора 
аренды нежилого здания, расположенного по 
адресу: Московская область, г. Протвино, ул. Мира, 
д.3-А» 

Руководствуясь Гражданским кодексом Российской 
Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ 
«Об общих принципах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», Правилами проведения 
конкурсов или аукционов на право заключения договоров 
аренды, договоров безвозмездного пользования, договоров 
доверительного управления имуществом, иных договоров, 
предусматривающих переход прав владения и (или) пользо-
вания в отношении государственного или муниципального 
имущества, утверждёнными приказом Федеральной анти-
монопольной службы от 10.02.2010 №67, Уставом городского 
округа Протвино, в связи с задержкой  регистрации Админи-
страции города на официальном сайте  www.torgi.gov.ru,

П О С Т А Н О В Л Я Ю :
1. Отменить проведение аукциона на право заключения 

договора аренды нежилого здания, расположенного по 
адресу: Московская область, г. Протвино, ул. Мира, д.3-А, на-
значенного на 23.06.2011г.

2. Признать утратившим силу постановление Админи-
страции города Протвино от 27.04.2011 №286 «О проведе-
нии аукциона на право заключения договора аренды нежи-
лого здания, расположенного по адресу: Московская область, 
г. Протвино,  ул. Мира,  д.3-А».

3. Отделу по управлению имуществом (Новикова О.С.) 
разместить  настоящее постановление на официальном сай-
те города Протвино, официальном сайте www.torgi.gov.ru.

4. Общему отделу (Зубрицкая  Е.А.) направить настоящее  
постановление  в отдел по управлению  имуществом, юри-
дический отдел.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления 
оставляю за собой.

Глава города А.В. Баженов

МИНИСТЕРСТВО СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ НА-
СЕЛЕНИЯ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРОТВИНСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ

Уважаемые жители города Протвино!
Протвинское управление социальной защиты населения 

сообщает, что с 01 июля 2011 года начинается прием заяв-
лений от региональных льготников об отказе от проезда на 
пассажирском транспорте общего пользования и проезда на 
железнодорожном транспорте пригородного сообщения.

Граждане, имеющие право отказаться полностью либо 
частично (ветераны труда, ветераны военной службы, 
труженики тыла, реабилитированные) от предоставления 
им этой меры социальной поддержки должны обратится 
в управление социальной защиты населения в период с 1 
июля 2011 года по 30 сентября 2011 года в комнату  111. 

В случае если такое заявление уже было написано в про-
шлом году, и льготник желает продолжать получать компен-
сацию за проезд писать заявление об отказе не нужно.

Льготники, которые получали в 2011 году компенсацию, 
а в 2012 году желают пользоваться бесплатным проездом по 
социальной карте жителя Подмосковья, должны обратиться 
в управление социальной защиты населения с 20 декабря 
2011 года по 20 января 2012 года за получением социальной 
карты жителя Подмосковья.

Приемные дни: понедельник и среда с 9.00 до 12.30 и с 
14.30 до 17.00.

При себе иметь: паспорт, льготное удостоверение, пен-
сионное удостоверение

Начальник управления Т.Н. Малая

ГИБДД сообщает
Завершилось проведение Всероссийских профилак-

тических мероприятий «Внимание - дети», которые про-
водились на территории обслуживания ОГИБДД ОВД по 
городскому округу Протвино с 16 мая по 13 июня. Основ-
ным ее итогом явилось недопущение случаев детского 
дорожно-транспортного травматизма на нашей терри-
тории. За указанный период времени была обновлена 
разметка и дорожные знаки вблизи образовательных 
учреждений. Залогом успешного проведения этих меро-
приятий является профилактика правонарушений и их 
выявление. Так, за этот период времени было выявлено 
158 нарушений ПДД, из которых: 29 нарушителей – дети 
(пешеходы, велосипедисты); 71 водитель превысил ско-
рость вблизи образовательных учреждений, 58 водите-
лей халатно отнеслись к перевозке несовершеннолетних 
пассажиров.

С 13 по 19 июня на территории Протвино сотрудни-
ки ГИБДД выявили 162 нарушителя Правил дорожного 
движения, в том числе - 6 водителей, которые управля-
ли транспортным средством в состоянии алкогольного 
опьянения, 1 - выехал на сторону дороги, предназна-
ченную для встречного движения, скорость превысили 
49 водителей, 14 - не предоставили преимущество пе-
шеходам на нерегулируемом пешеходном переходе, 8 
человек оказались нарушителями из числа пешеходов, 
11 водителей нарушили правила перевозки детей. За 
минувшее время произошли 7 дорожно-транспортных 
происшествий (ДТП).

Напоминаем взрослому населению города, о необ-
ходимости контроля с вашей стороны за детьми. Прило-
жите максимум усилий к тому, чтобы объяснить вашим 
чадам необходимость переходить проезжую часть толь-
ко по пешеходным переходам, кататься на велосипедах 
там, где это можно в соответствии с их возрастом, а не 
там, где им вздумается. Тысячу раз подумайте, прежде 
чем покупать скутер подростку, не достигшему 16-летне-
го возраста. Ответственность за всё, что может случиться 
с вашим ребёнком, когда он управляет транспортным 
средством, а главное - за последствия этого, целиком и 
полностью лежит на вас. Напомним: управлять скутером 
можно только с 16-ти лет, при этом объём двигателя не 
должен превышать 50 кубических сантиметров. Необхо-
димым условием управления является наличие шлема, и 
отсутствие пассажира. Все скутеры одноместные. Только 
с начала сезона скутеров (вторая половина апреля) были 
выявлены 12 нарушителей ПДД в возрасте от 16 до 18 
лет, которые передвигались на скутерах. Кто-то был без 
шлема, кто-то перевозил пассажира, а один управлял 
скутером в состоянии алкогольного опьянения. Все мате-
риалы по ним были направлены на рассмотрение в ко-
миссию по делам несовершеннолетних при Администра-
ции города Протвино. Все нарушители и их родители 
понесли заслуженное наказание. В следующий раз на их 
пути может не оказаться инспектора ДПС, и остановить 
их, тем самым предупредив беду, будет некому.

Инспектор ОГИБДД ОВД по
городскому округу Протвино
капитан милиции Н.В.Фомин

С 20 июня 2011 года заявления граждан о предо-
ставлении справок о наличии (отсутствии) судимости 
и заявления на проставление апостиля на документах, 
подлежащих вызову за территорию Российской Федера-
ции, в ГУ МВД России по Московской области будут при-
ниматься по адресу: г. Москва, Петровско-Разумовская 
аллея, д. 6. 

График приёма посетителей: с понедельника по чет-
верг с 10.00 – 17.00 пятница с 10.00 – 16.00 

перерыв с 12.00-13.00. 
Телефон для справок: (495) 614-49-32.

Пресс-служба ОВД по г.о. Протвино 

Информационное 
сообщение
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Продается большая комна-
та в общежитии по адресу: 

Лесной бульвар, д.2. 
Тел.: 8-926-167-24-03

®

Продается 2-х к. кв. в Протвино, в старом фонде, 
Парковый проезд. 3 этаж. Общая жилплощадь 

– 42,4 кв.метра. Тел.: 8-905-571-45-06

В магазин требуется продавец. 
Тел.: 8-915-017-04-99

В салон мужской одежды «Руслан» требуется 
продавец. Тел.: 8-915-318-80-99

Отдам в добрые руки 
маленьких щенят. 

Тел.: 8-963-645-46-93

Объявляется набор 
на курсы скульптуры и керамики.
Занятия ведут профессиональные скульпто-

ры и художники.
Изготовление любых видов скульпторы по 

собственному желанию (садово-парковая скуль-
птура, миниатюра, панно).

Уроки объемной лепки, формовки, штампа. 
Обжиг изделий.

Занятия проводятся бесплатно.
Запись по тел.: 8-929-578-95-09.

Ремонт квартир быстро, 
качественно, недорого. 
Тел.: 8-965-188-01-11, 8-

967-180-71-11

Продаю ковер п/ш 2,5х3,5 б/у в хорошем 
состоянии, мягкую мебель б/у в хорошем 

состоянии. Тел.: 34-06-85

Куплю 1 ком.кв. В Протвино за разумную цену, 
желательно без посредников. Тел.: 8-926-968-66-82

Продается 2-х ком.кв. в старом фонде, 3 эт., 
Парковый пр., д.4. Тел.: 8-905-571-45-06

Продам блок на Лесном б-ре, 5 эт., 
общая площадь 34 кв.м. 

Тел:. 8-916703-73-13

Продам вагонку. 
Тел.: 8-915-014-02-38

Сдам на длительный срок КГТ русской семье или 
одинокой женщине. Тел.: 8-926-171-83-27

Отдам в добрые руки небольших 
собак разных пород. 
Тел.: 8-963-775-46-41

Отдам в добрые руки 
котят, приученных к 
горшку. Тел.: 34-13-86

Продается участок в СНТ 
«Скала-1». Тел.: 8-905-554-

49-90, 31-08-33

Сниму квартиру. 
Тел.: 8-916-488-43-01

Продаю дачный участок 
«Скала-3», 

площадь 7 соток. 
Тел.: 74-00-74

Изготовление визиток, бланки в ОВИР и налоговую, 
ксерокопия, ламинирование, канцтовары, а также деко-
ративная косметика  PUPA,  краски для волос. У нас можно 
заказать косметику «МИРРА-Люкс», «Орифлэйм». Все это 
есть у нас в магазине в Администрации у входа налево.

«Выставочный центр» 
г.Серпухов приглашает:

- Выствка «Бабочки и другие...» (из частной 
коллекции).

- На интерактивную праздничную программу 
«Весенне-летние гулянья от Пасхи до Троицы».

Справки по тел.: 39-69-85.
В июне работаем без выходных.

Продается дача в с/т Неботово. 
Вода, свет, 5,5 соток. 

Недалеко пруд. На участке 
садовые деревья и кустарники. 

Круглогодичный подъезд.
Тел.: 74-61-35, моб.: 8-906-085-33-10

Отдам в добрые руки 
замечательных щенят. 

Тел.: 34-00-58, 8-916-62-86-472.

На территории садового 
товарищества продается участок 

(не затопляемый)  с домиком, 
сараем, погребом, теплицей и 

ограждением.Тел.: 74-42-84.

Продам земельный участок с 
постройкой в деревне Новики. ПМЖ. 

Электричество есть, газ в перспективе. 
Тел.: 8-916-514-74-24

Отдам в добрые руки 
рыжих и серых котят. 

Тел.: 74-48-42

Отдам в добрые руки 
черных котят. 
Тел.: 74-18-01, 

8-917-501-02-44

Подросшие щенки и собаки 
из Протвинского приюта 

ждут добрых хозяев. 
Тел.: 74-51-68, 

8-915-362-46-83

®

Продаю бизнес в Протвино (диллерская 
компания). Тел.: 8-964-525-96-42

Продаю цветы алоэ (3-х и 4-х летки), новый 
25 л аквариум со всеми принадлежностями. 

Тел.: 74-67-55

Сдам в 4-х комнатной квартире 2 раздельные 
комнаты. Совместное проживание с хозяйкой. 

Тел.: 8-926-924-72-19


